2018/07/21/SAT.



## 第1回「ひまわり教室」報告

## 楽しかったね!水遊び!

今年度もひまわり教室をスタートしました。子どもたちは、始まりの会で楽しく歌をうたったり、手遊びやリズム遊びをしたりして、バディの先生方や友達とすぐに仲良くなりました。そして、大きなビニールプールに滑り台、温水の小さなビニールプール、水鉄砲や的当てなど、子どもたちが、それぞれに十分に楽しめる工夫をしたテラスに集合して水遊びを始めました。最初は、水を怖がっていた子どもさんもいましたが、抱っこして足から少しずつ水に入っていくうちに慣れ、滑り台を滑って水に入ることもできるようになりました。また、滑り台を滑るとき、プールにいる友達に「いくよ!」と声をかけたり、水鉄砲やホースシャワーなどを使って友達と水をかけ合ったりして、大はしゃぎで賑やかに楽しく遊ぶことができました。









## 保護者研修「生活習慣の自立に向けて」 たくさんの「気づき」がありました!

「生活習慣の自立に向けて」のテーマで、11名のみなさんで勉強会を行いました。幼稚部教室の中で、見えない・見えにくい状況を作りながら、給食、お絵かき、お片付けなど子どもたちの生活場面を経験しました。触ることがとても大切であること、工夫次第で見えなくてもできることを実感できた時間になりました。「外ではやっても、家ではできることをしないので困っている!」というエピソードがありましたが、子どもたちが感覚をフル活用して頑張っているからこそのリラックスの姿ではないか、友達も頑張っているから頑張るというような社会性の一面かもしれないなど、あらためてわが子を見つめ直す時間にもなったようでした。











第2回のご案内 平成30年10/27(土) 10:00~13:00